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В е й п ы  с т а л и  н а с тоя щ и м 
поветрием среди школьников, 
начиная чуть ли не с младших 
классов. Меня поразили и не 
выходят из головы утверждения 
двух моих внуков, окончивших 
в этом году седьмой класс. Они 
учатся в разных школах, но оба 
утверждают, что в их классах не 
курят электронные сигареты только 
по два мальчика – они и ещё по 
одному.

У одного внука не пьют и не 
курят родители, а у другого - 
только дедушка. Но и он уже давно 
решил, что будет жить трезво, как 
дедушка.

Что касается девочек, то в одном 
классе среди не пользовавшихся 
вейпами таких таких оказалось 
пять, а в другом – только две.

Вейп происходит от английского 
слова vaping – парение. Вот и 
вдыхание аэрозолей разных 
составов школьники называют 
парением. Они считают этот 
процесс модным современным 
занятием. И ещё безвредным, так-
как это электроника наподобие 
гаджетов.

К вейпингу снисходительно 
относятся многие родители и 
учители, считая, что в них мало 
никотина или нет совсем. Это не 
всегда и не совсем так. В некоторых 
зарядках никотина, как в пачке 
табака. Но и без никотина вейпы 
далеко не безобидны.

Ученые и врачи находят и 
говорят  о  вреде  вейповых 
аэрозолей и серьёзных проблемах, 
порождаемых ими в организме 
вплоть до онкологии.

А уж что касается повреждений 
лёгких и горла, то они сплошь и 
рядом поражают, как детей, так и 
неразумных взрослых. Аэрозоли, 
как  любые  нежелательные 
вещества особенно большой 
ущерб наносят детям, подросткам 
и беременным женщинам.

Но что молодым людям вред 
здоровью по сравнению с модой? 
Оно у них «вечное».

Парение вызывает психологи-
ческую и физиологическую  
зависимость, подобно алкоголю, 
табаку и прочим наркотикам. 
Суть этих зависимостей одна – 
выработка гормонов «счастья», 
как дофамин, серотонин и других. 
А счастья хочется всё больше, и 
больше, и больше...

Нашим соратникам следует 
принять, что вейпы – не пустяшная 
забава по сравнению с алкоголем 
и табаком. Масштабы парения 
в молодёжной среде огромны. 
Благодаря интернету доступность 
начинки для вейпов даже не 
шаговая, а просто протяни руку. Нам 
следует просвещать учащихся и их 
родителей о пагубности парения, 
в том числе для формирования 
наркотических зависимостей, и 
формировать среди них стремление 
к трезвому здоровому образу жизни.

Одной из тяжелейших и сложнейших 
проблем, стоящих перед страной 
является проблема демографическая. В 
исторической перспективе эта проблема 
нарастает в сторону главнейших, 
особенно для русского народа. 

Правительство России прикладывает 
значительные усилия и средства для 
р е ш е н и я  э т о й 
п р о б л е м ы , 
поддержки семьи и 
детства. При этом 
практически все 
меры и программы 
п о  у в е л и ч е н и ю 
р о ж д а е м о с т и , 
п р о д о л ж и -
тельности жизни 
н а п р а в л е н ы  н а 
м а т е р и а л ь н ы й 
аспект: материнский 
капитал ,  жильё , 
м е д и ц и н а  … . 
Д о  н е м ы с л и м о 
больших масштабов 
выросла попытка 
ком п е н с и р о ват ь 
в ы м и р а н и е 
коренных народом 
м и г р а н т а м и  и з 
бывших азиатских 
р е с п у б л и к .  И з 
тех республик, в 
которых русские 
были ограблены и 
из которых они были 
вытеснены с насилием самого жестокого 
дикого образца. 

Вот как одну из множества тех 
ситуаций описывает Дмитрий Рогозин 
в своей книге «Враг народа»:

«В середине февраля 1990 года 
национал исламисты буквально растерза-
ли полторы тысячи русских мужчин и 
женщин в Душанбе. Женщин под грохот 
автоматных очередей и гогот насильников 
заставляли раздеваться и бегать по кругу 
на площади железнодорожного вокзала.

Эти леденящие кровь истории, 

О главных направлениях выхода 
из демографическог кризиса
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о которых упрямо молчит российское 
телевидение «во избежание разжигания 
межнациональной розни».

Проблема замещения коренных 
народов России иными народами с 
чуждой ментальностью может стать самой 
наиострейшей уже в недалёкое время.

Другой острейшей проблемой являются 
аборты. По данным, обнародованным 

режиссёром Никитой Михалковым, с 2014 
по 2020 год в нашей стране убито абортами 
(учтенными?) 4 618 620 детей. В среднем 
в год это много больше полмиллиона 
человек, которым люди своей волей не 
позволяют родиться и жить. Ещё больше 
преждевременно умирает каждый год по 
причинам, связанным с употреблением 
алкоголя или, как сейчас мягко называют, 
«ассоциированным с употреблением 
алкоголя».

В современной дискуссии о путях 
выхода России из демографиче-
ского кризиса чаще всего говорят 
о доступности добротного жилья 
для проживания семьи, отсутствии 
нормальных доходов, очередях в 
детские сады, абортах. Значительно 
реже ведётся речь об укреплении 
нормальной семьи и формировании 

н а с т р о я  н а 
многодетность. О 
трезвости в главном 
информационном 
п р о с т р а н с т в е 
страны практически 
н е  г о в о р и т с я 
вообще. Только о 
пресловутой мало 
эффективной борьбе 
с  п ь я н с т в о м  и 
отвлечении людей 
от выпивки.

Ф и н а н с о в о е 
б л а г о п о л у ч и е , 
п р о с т о р н о е 
жильё и наличие 
надёжной работы не 
решают проблемы 
рождаемости даже 
на уровне простого 
с о х р а н е н и я 
численности народа. 
И те же проблемы, 
что были порождены 
наплывом мигрантов 
в  е в р о п е й с к и е 
с т р а н ы ,  у ж е 

пришли в Россию и громко заявляют 
о себе. Судя по множественным 
публикациям в интернете на тему 
мигрантов и мгновенно сотням 
комментариев к ним, народ стонет.

В своё время Владимир Ленин в 
противовес русскому народу зало-
жил мину в виде национальных 
республик. С кровью, насилием и 
страданиями эта мина рванула при 
развале Советского Союза. 

Валерий Мелехин
Председатель партии 
Сухого закона России

(Окончание на полосе 3)

Трезвый ЗОЖ - закон жизни

Т р е з в ы й  з д о р о в ы й  о б р а з 
жизни(ТЗОЖ) – ключевое понятие, 
фундаментом которого является 
трезвость. Главное условие выживания 
России – трезвость потому, что 
трезвость – это закон жизни. Незнание 
естественного закона трезвости ведет 
к нарушению существования и гибели 
человеческих сообществ. Истории 
известны случаи гибели империй, 
погрязших в пьянстве и разврате.

Сказанное подтверждается тем, что 
в России от потребления алкогольных 
изделий, табакокурения и других 
наркотиков по разным оценкам ежегодно 
умирает от миллиона до полутора 
миллионов человек и рождается более 
двухсот тысяч детей-уродов. Да и 
остальные дети в большинстве своём 
не очень здоровы.

После 1991 года алкоголизация в нашем 
обществе получила мощный размах 
в условиях рыночного капитализма. 
Спаивание народа носит государственно-
организованный характер. Если посчитать 
потери от употребления спиртного по 
всем статьям, трезвость прибыльнее 
государству, чем продажа алкоголя. 
Именно в годы рыночного хозяйства 
кривая корреляции смертности населения 
с уровнем алкопотребления сменилась 
«русским крестом» пересечений линии 
роста смертности над рождаемостью.

Настоящая буржуазная Ро ссия 
неизбежно рано или поздно закончится. 
Будущее нашей Родины за социальным 
трезвым здоровым государством. 
Настоящий патриот, кто не курит и не пьет! 
Отношение к трезвости, это лакмусовая 
бумажка на патриотизм! Россия проходила 
и проходит такие круги испытаний, какие 
другим народам и не снились. Мы по 
терниям пройдем и эту дорогу увидим, 
как яркий свет солнца трезвости взойдет 
над нашей многострадальной Родиной. 

Русский народ особенный: «В воде 
не тонет и в огне не горит». Будем 
вместе, тогда не погибнем.Трезвый 
ЗОЖ обязательно окажет влияние не 
только на среднюю продолжительность 
жизни, но и на повышение рождаемости 
коренных народов России.

Держитесь! Действуйте! Нам 
уходить нельзя! Трезвость наше 
оружие! Не складываем оружие до 
полной победы трезвости! Встань в 
ряды здоровых трезвых сил!

Закончу словами великого русского 
хирурга Николая Ивановича Пирогова: 
«Время — обсудит и оценит лучше 
нашего и наши убеждения и наши 
действия, а мы утешим себя тем, что 
и здесь на земле, где все проходит, 
есть для нас одно ненарушимое — это 
господство идей. И потому, если мы 
верно служили идее, которая по нашему 
твердому убеждению вела нас к истине 
путем жизни, науки и школы, то будем 
надеяться, что поток времени не унесет 
ее вместе с нами». 

Будет в детях здоровье и резвость,
если в семьях появится трезвость!
                     (Л.А. Ушакова)

Юрий Кашин

(г. Екатеринбург)

Нормальная православная семья
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Новости Очень приятно осознавать, что 
молодой и очень не равнодушный 
человек соглашается с тем, что я, 
уже лет десять, пытаюсь донести до 
народа. И особо порадовал меня тот 
факт, что появляются люди, (причем 
молодые, что вселяет уверенность 
и надежду), которые занимаясь 
вопросами трезвости, начинают 
понимать, что «наши действия 
мелки». Да, это именно так – мелки! 
А почему? Да, только потому, что 
в народе «лошадь ставят позади 
телеги». Пьянство, алкоголизм – это 
явления второго плана. 

Первичная причина процветания 
любого порока  – это отсутствие 
ТРЕЗВОМЫСЛИЯ. Делается упор на 
борьбу с пьянством, а мы, не разъясняя 
людям, что такое трезвость вообще, 
невольно встаем в конфронтацию 
с собственным народом.  И… 
становимся непонятными.   А 
«непонятное» у людей вызывает 
защитную реакцию в виде смеха, 
игнорирования  и даже злости. 

Но как только мы с вами начнем 
рассматривать ТРЕЗВОСТЬ, как 
жизненно важный процесс, который 
способствует благоденствию и 
счастью, как только покажем людям 
всю привлекательность ТРЕЗВОЙ 
жизни, тогда, и только тогда, работа 
по освобождению от этих пороков, 
пожирающих наш народ, примет 
необратимый характер.

 Да, наши противники, (а это очень 
умные люди, но жутко опьяненные 
жаждой власти, ненавистью и 
презрением ко всем остальным 
народам, и особенно к нашему 
народу), действуют планомерно, 
массированно, с полным осознанием 
своих людоедских целей, погружая 
нас с вами в пучину оголтелой лжи. 
Причем эта ложь преподноситься так 
ярко и привлекательно, что порой  для 
большинства постепенно  становиться 
правдой. И люди, лишаясь через 
эту ложь трезвомыслия, начинают 
мыслить абсолютно одинаково. 
Ну, а там где большинство мыслит 
одинаково – не мыслит никто. А 
те немногие, кто догадывается или 
отчетливо понимает что происходит, 
в глазах обманутого большинства 
выглядят этакими занудами, которые 
мешают «брать от жизни все».

К сожалению, то, что когда - 
то затевал против нашей с вами 
Родины господин Даллес и иже 
с ним, в значительной степени 
осуществилось. 

Извечный вопрос: «Что делать?»
И, как результат этих действий, 

многие, (не все, конечно же, не все), даже 
возненавидели свою Родину, свой народ, 
свою Великую историю. 

А у тех, кто пытается по мере своих 
знаний и сил хоть как-то противостоять 
этому злу, порой начинают опускаться 
руки от боли на свое бессилие…  

 Кто же, собственно, нам мешает, также 
как они – планомерно, массированно и 
со знанием дела нести людям правду, 
разъясняя, как и каким образом, великий 
народ незаметно для самого себя 
превращается в инертную массу? Эту 
неприятную правду мы с вами можем 
донести до людей только через знания, 
которые возвращают людям трезвость, 
а с трезвостью трезвомыслие.

      Да, следует согласиться, с тем, что это 
не просто, что в глазах многих мы будем 
выглядеть весьма не привлекательно, а 
кое у кого, наша правда о ТРЕЗВОСТИ, 
будет вызывать злость и ненависть.  И эту 
ненависть  они будут активно  насаждать 
и культивировать в сознании людей, 
одурманенных и пораженных ложными 
представлениями об алкоголе. И вот 
почему? По одной единственной причине 
– этих кураторов винопития, охватывает 
натуральный ужас только от одной мысли, 
что народ наш однажды протрезвеет и, 
вооружившись трезвомыслием, избавит 
от их присутствия нашу страну.

   Да, говорить о трезвости не престижно, 
не просто и трудно! Но, возьмем, скажем, 
ту же Зангер, основательницу «Лиги 
контроля над рождаемостью». Когда 
она только начинала вынашивать свои 
людоедские идеи по «планированию 
семьи», когда стала активно насаждать 
в женское сознание идеи эмансипации, 
на неё смотрели как на сумасшедшую, (и 
это было правильно: Маргарет Зангер–  
психически нездоровый человек), над 
ней смеялись и издевались. 

Но, её людоедские идеи оказались 
весьма привлекательными определённым 
силам. Они  сулили этим силам огромный 
гешефт. И потому были подхвачены и 
стали активно внедряться в сознание 
многих и многих людей. Не сразу, а 
через несколько поколений, им все-
таки, в значительной степени, удалось 
это сделать во многих странах. Вот и в 
России во времена Ельцина в обмен на 
связанные кредиты открыли множество 
Центров планирования семьи при 
женских консультациях. Через десять лет 
эти центры рапортовали своим хозяевам, 
что перерезали у молодых людей 60 
тысяч семяпроводящих протоков.

Владимир Коняев

Приятная страда летних мероприятий

Министерство спорта надеется, что 
пиво вернут на стадионы, в спортзалы 
и прочие спортивные площадки и 
старательно работает над поправками. 

Разумеет ся ,  при  доработке 
этого законопроекта, поддержке 
П р а в и е л ь с т ва  РФ  и  н а л и ч и и 
соответствующей лицензии у этой 
дурной надежды много шансов 
оправдаться. Даже самые задрипанные 
с п о р т з а л ы  т а к у ю  л и ц е н з и ю 
п о с т а р а ют с я  с д е л ат ь .  К р ом е 
кавказских спортивных организаций, 
где народ всерьёз озабочен здоровьем 
подрастающих поколений.

Продвигают это дело замминистра 
спорта Азат Кадыров и советник главы 
комитета Госдумы по физической 
культуре и спорту Александр Котов.

А что такого? Потренировался, 
«поддал» маленько, да и денежки 
капают. А уж фанаты и болельщики...

В Москве с мая месяца уже 
торгуют алкоголем крепостью до 
16,5 градусов в музеях, концертных 
залах и спортивных сооружениях в 
качестве пробы до декабря сего года. 
А там, глядишь, и Закон примут. 
Запрет на пиво возле спорта, которое 
прокладыевает дорожку к водке и 
другим наркотикам, существует с 2005 
года. Уже было несколько попыток его 
отменить. Всякая в разной степени 
алкоголизированная публика шумит 
аргументами о бизнесе и ставит в 
пример Германию – страну пивных 
алкоголиков. Видимо, надеются, что 
импотенция поправит демографию в 
России в нужном направлении.

В начале лета порядка ста человек 
отравились сидром на базе метилового 
спирта и этилбутирата.  

М е ж ф р а к ц и о н н а я  р а б оч а я 
группа Госдумы РФ по защите 
граждан от алкогольной, табачной 
и наркотической угроз предложила 
ввести запрет на продажу сидра, пива 
и т.п. индивидуальными предприни-
мателями в общественном питании.

Я р ы й  з а щ и т н и к  а л ко г о л я 
В а д и м  Д р о б и з  с ч и т а е т,  ч т о 
случаи смертельных отравлений 
относительно редки: «Нелегальный 
рынок алкоголя в России – это не 
менее 500 млн литров в год, а от 
отравлений погибает порядка 10 тыс. 
человек. При этом 8,5 тыс. из них 
погибают не из-за плохого качества 
продукта, от «перепоя».

Трезвенники всегда считали, 
что люди опиваются, как правило, 
лега льным,  т ак  на зываемым, 
«качественным» алкоголем.

А борьба с нелегальным – просто 
ширма поиметь больше прибыли.

Торговые сети по два месяца 
весной и осенью проводят «Дни 
российских вин». В этих акциях 
участвует порядка 20 000 магазинов 
торговых сетей разного калибра.

Маркетологи этих сетей отмечают, 
что в эти периоды продажа вин 
возрастает на 35%. Серьёзная цифра! 
Набирают обороты «винный» туризм  
и экскурсии на мелкие и крупные 
производства алкоголя. Плюс мощная 
поддержка госбюджетом винных 
виноградников. Маркетологи и 
лоббисты «зря хлеб не едят».

А народ этому радуется, пьёт и 
вымирает. Разумеется, не только из-
за алкоголя, но винопитие в числе 
главных причин вне сомнения.

Распространение спайсов среди 
школьников приобрело масштабы 
наркотической пандемии, которая 
пока плохо осознаётся. Возраст этих 
наркоманов подростковый. А прямо 
в школах нередко  «парят» уже с 
четвёртых классов и даже ранее. Для 
совсем малолеток выпускается жвачка 
со спайсами.

Да, теория Маргарет Зангер 
пс евдонаучначная ,  человеко-
ненавистническая и лживая до самых 
корней, но в пропаганду её идей 
людоеды разных мастей, опьяненные 
стремлением к мировому господству 
и вооруженные ненавистью ко всему 
живому, вложили огромные, очень 
огромные средства. 

И что же? А имеем то, что имеем. 
Наше молодое поколение поражено 
идеей, что сначала надо сделать 
то да сё, много что подготовить и 
уже только потом рожать ребёнка. 
Такие мысли являются мощной 
добавкой к алкогольному вымиранию 
нашего народа и замене его другими 
народами, с которыми справиться 
будет проще, чем с русскими – «самым 
непокорным народом». 

Единственное, пожалуй, чему 
можно поучиться у Зангер и иже с ней 
– это УПОРСТВУ В ДОСТИЖЕНИИ 
ЦЕЛИ. Что, что, а это они умеют, 
и поэтому нам надо учиться у них. 
Потому, что друг может помочь, друг 
может пожертвовать собой и спасти, 
друг может подсказать, но научить 
чему-то, по настоящему научить, 
может только враг. 

       Лютым врагом нашей с 
вами Родины был Ален Даллес, 
идеи и разработки которого оказали 
достаточно сильное влияние на 
разрушение великой страны и 
попытку превратить ее в колонию. 
В колонию, народ которой подлежал 
уничтожению. В этом значении его 
идеи и принципы работы оказались 
эффективны. Значит у него следует 
поучиться. Даллес непрерывно учил 
своих сотрудников: «Действуйте, 
действуйте, действуйте! Не бойтесь 
провалов, не бойтесь расходов, не 
бойтесь разоблачений и позора!

Действуйте и действуйте – любое 
действие приближает к цели, а неудача 
это всего лишь очередной шаг к ней!»

В этом он прав. Поэтому, повторяя 
слова нашего лютого врага, я прошу 
вас:  «Действуйте,  действуйте, 
непрестанно действуйте! Помните 
– «не в силе Бог, а в правде». Этой 
правдой в полной мере обладаем мы, 
люди, исповедующие трезвость. И эту 
правду мы с вами обязаны донести ло 
людей. И мы это сделаем. 

Победа будет за нами!

    Традиционно с  01 по 08 
и юл я  с о с тоя л с я  Е же год н ы й 
международный Школа-слёт трезвых 
сил «Тургояк-2023».
      На слёте проводили занятия и 
свои мероприятия наши широко 
известные соратники. Кирилл 
Лотенков провёл курс занятий по 
освобождению от зависимостей 
по методу Шичко. Предселатель 
партии Сухого закона Валерий 
Мелехин акцентировал внимание 
н а  и с то р и ч е с к и х  м ом е н т а х 
т ре звенниче ского  движения 
«Прошлое. Настоящее. Будущее.» 
и пояснил ситуацию с организацией 
создаваемого движения «Здоровых 
сил Урала». 
Как всегда с интересными лекциями 
выступил нарколог-психотерапевт 
Сергей Зайцев. Учитель трезвости 
Виктор Пономарёв рассказал о 
своём опыте работы и провёл 
показательные уроки трезвости. 
Его и Евгения Малёнкина с 
удовольствием слушли дети. 

С интересом слушали соратники лектора 
из Рязани Евгения Леднёва – отца 
пятерых сыновей и трёх дочерей. Есть 
с кого брать пример русской молодёжи!
    Игорь Афонин провёл курс по 
восстановлению зрения и этике семейных 
отношений.Как всегда ярким событием 
слёта стали вечорки, тема «Отцы и дети», 
универсальные занятия по самообороне 
для людей разного возраста Александра 
Кормильцева и другие его мероприятия. 
     Многие интереснейшие лекции и 
занятия здесь просто даже упомянуть не 
удаётся. Слёт «Тургояк-2023» состоялся.
На нём присутствовало по дошедшей 
информации порядка 200 человек.
      С 01 по 09 июля в Увельском районе 
Челябинской области на базе отдыха 
«Олимпия» прошёл 17-й Всероссийский 
слёт трезвости «Законом сохраним и 
утвердим Трезвость».
    Прграмма слета была насыщена 
занятиями, мастер-классами, семина-
рами, различными мероприятиями. 
Руководитель «Трезвой Тюмени 
Александр Зверев считает целью 
таких слётов научиться проводить 

уроки трезвости, уметь доносить 
правильную информацию до людей 
и различных организаций. В слёте 
принимали участие 130 человек.
          С 01 по 07 июля по благословлению 
мит рополит а  Челябинского  и 
Миасского работала XV школа-слёт 
«Увильды-2023». 
Программа школы-слёта была 
насыщена мастер-классами по 
духовным и нравственным основам 
семейной жизни, профилактике 
зависимо стей,  право славному 
воспитанию, благотворительности ... 
Досуг был заполнен вечорками, 
спортом, фильмами, концертами, 
спектаклем, костром.. .  Особое 
внимание было уделено интересам 
детей. Желающие дали обет трезвости.
Размер газеты, к великому сожалению, 
не позволяет рассказать о множестве 
интере сных  т ре звенниче ских 
мероприятий этого лета регионального 
и меньшего масштаба.
Цельная  картина  вс ех  наших 
мероприятий выглядит солидно и 
впечатляюще.

(г. Воронеж)
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Сильные морозы в Крыму 1985 
года совпали с еще одной напастью 
– филлоксерой  виноградной, 
опасном карантинном вредителе, 
который живет и размножается на 
виноградной лозе. «Нанося уколы в 
ткани корней, филлоксера выделяет 
слюну, ферменты которой вызывают 
пороки развития тканей корней,  
что является причиной отмирания 
корней и гибели виноградного 
куста».

Вот  что об этом говорит очевидец 
событий, бывший руководитель 
совхоза  «С евастопольский» , 
виноградарь с 30-летним стажем 
Владимир Кравец: «В «Золотой 
балке», «Качинском +» и заводе 
имени  Софьи  Перовской  не 
вырубили ни одного куста в период 
антиалкогольной кампании. Дело в 
том, что были тогда виноградники 
на собственных корнях. А потом 
их запретили выращивать, так как 
развелась виноградная филлоксера 
– страшный вредитель. Из-за нее 
образовывается рак корневой 
системы. Мы стали эти виноградники 
корчевать. А на их место посадили 
привитые сорта». «Вот и совпало. Как 
раз в тот 1985 год в нашем хозяйстве 
корчевали такие виноградники, а 
садить новые не все стали, так как 
виноград на нашем предприятии 
был основной культурой. Еще одна 
причина, почему раскорчевку могли 
принять за намеренную вырубку по 
указу Горбачева. Однако специально 
выполнять команду уничтожить 
виноградники в Крыму – никто не 
давал».

Повреждение филлоксерой 
больших территорий подтверждается 
и другими источниками изучаемого 
периода. 

Реальная судьба советских виноградников
Например, в учебнике для ВУЗов 

«Значительно осложняет возделывание 
винограда на Украине филлоксера. 
Она распространилась практически 
повсеместно. Значительный ущерб, 
наносимый этим вредителем, заставил 
перейти в последние годы повсеместно 
на привитую культуру и закладку 
насаждений комплексноустойчивыми 
сортами» 

Аналогичная ситуация складывалась 
в разных регионах. 

Так, в Дагестане отмечали: «… 
усугубилось поражением плантаций 
филлоксерой, которая за два с лишним 
десятилетия распространилась на всей 
площади виноградников».

Однако погодные катаклизмы 
негативно отразились не только в  
Крыму, но и в других виноградных 
регионах тогда единого СССР: «1985 
год был наименее урожайным из всех 
лет одиннадцатой пятилетки из-за 
сильного повреждения виноградных 
насаждений морозами в зиму 1984/85 
г., летней засухи 1985 г. в республиках 
Европейского и Закавказского регионов 
и маловодья в республиках Средней 
Азии».

Статистические 
данные по стране в целом говорят, 
что общая площадь виноградников в 
СССР сократилась с 1984 по 1988 гг., 
на 17,3 %. Однако, обратим внимание, 
что площадь виноградных насаждений 
стала сокращаться уже в 1984 году, 
то есть до кампании, причем падение 
было весьма существенным. 

Так с 1983 по 1984 гг. площади 
виноградников по стране сократились 
на 39 тысяч га. (2,8%). В то время 
как сокращение площадей в самый 
разгар кампании с 1986 по 1987 годы 
составило даже на тысячу га. меньше 
– 38 тысяч га., (3,2%). А с 1987 по 1988 
гг. – 17 тысяч га. (1,51%). Получается, 
что наибольшее сокращение площадей 
виноградников произошло в 1985 
году – 103 тысячи га., (8,14%) это 

больше, чем за все последующие 
четыре года с 1986 по 1990 
годы – 85 тысяч. га. (7,3%). 
Это еще раз доказывает, то, 
что неблагоприятные погодные 
у с л о в и я  з д е с ь  с ы г р а л и 
решающую роль. 

Интересно, что в это же 
время площадь плодово-ягодных 
насаждений только за один 1984 
год (1984 год!) сократилась на 
322 тысячи гектаров, а с 1985 
по 1988 годы еще на 156 тысяч 
гектаров. Таким образом, за 4 
года площадь плодово-ягодных 
садов сократилась на 478 тысяч 
гектаров, почему же никто не 
кричит, что вырубили яблони и 
вишни? 

Кроме того, важно заметить, 
что происходила плановая 
замена технических (винных) 
сортов винограда на столовые. 
П р о г р а м м а  « О с н о в н ы е 
направления  социального 

и экономического развития СССР 
на 1986–1990 годы и на период 
до 2000 года», предусматривала: 
«осуществить в союзных республиках 
кардинальную перестройку структуры 
виноградарства, ориентировав его 
в первую очередь на производство 
столовых сортов винограда». 

Это столовый виноград? 

(Продолжение на полосе 4)

Юрий Кашин

(Продолжение. Начало в №118)

На память от этой ленинской идеи 
нам остался фонтан «Дружбы народов» 
на ВДНХ, сейчас ВВЦ. А сейчас у 
России получится потому, что имеется 
большой опыт совместного проживания 
различных народов?

На мой взгляд, уже заложена ещё 
более мощная мина под основание 
Российской Федерации и её демографию 
в виде небывалого наплыва ми-
грантов из Средней Азии. Количество 
их неизвестно никому, графа «наци-
ональность» из паспортов удалена 
националистическим лобби 90-х годов.

С 1992 года идёт стремительное 
вымирание коренных народов Рос-
сии, в первую очередь русского. А 
что произошло тогда? Алкоголь стал 
необычайно доступен. Резко возросла 
смертность, а рождаемость упала. 
Это явление, когда на графике линия 
падающей рождаемости пересекает 
линию во сходящей смертно сти 
академик РАН д.м.н. Влаиль Петрович 
Казначеев назвал «русский крест». 

К числу наиглавнейших причин 
демографического кризиса следует 
отнести отсутствие информационного 
воздействия на убеждения людей 
о нерушимости нормальной семьи 
и правильном количестве детей в 
семье. Эти убеждения формируются 
с о ц и а л ь н о й  с р ед о й  о б и т а н и я , 
информационным пространством и в 
своей семье, начиная с самых юных 
и детских лет. «Ребёнок учится тому, 
что видит у себя в дому». Убеждения 
глубоко впечатываются в сознание 
и подсознание человека и жёстко 
руководят его «демографическим» 
поведением.

Другой наиглавнейшей причиной 
вымирания народа безусловно является 
алкогольная. 

О главных направлениях выхода 
из демографическог кризиса

П о  д а н н ы м  и с с л е д о в а т е л я 
алкогольной смертности в России д.м.н. 
Александра Немцова при потреблении 
14,6 литра алкоголя на душу населения 
в год в 1994 году по этой причине 
умерло 750 960 человек. 

По результатам Совещания бывшего 
тогда Президента Дмитрия Медведева 
в 2009 году фигурировала цифра 
ежегодных потерь в в среднем 780 тысяч 
человек по причине 
у п о т р е б л е н и я 
алкоголя.

Таким образом, 
т о л ь к о  и з - з а 
у п о т р е б л е н и я 
алкоголя и абортов 
н а ш а  с т р а н а 
н е д о с ч и т ы в а е т 
в  среднем  более 
миллиона человек 
ежегодно.

В с е  п р о бл е м ы 
с  упот реблением 
алкоголя в нашем 
обществе относят 
к тяжким пьяницам 
и алкоголикам. С 
одной стороны, в 
общей численности 
д е й с т в у ю щ и х 
мужчин и женщин таких немного. С 
другой стороны, все эти перечисленные 
проблемы присущи, тем нормальным 
нашим соотече ственникам,  кто 
считается «умеренно» и «культурно» 
пьющим, а таких в стране десятки 
миллионов человек. Поэтому их вклад 
в вымирание народа и рождение 
нездоровых детей и уродов многократно 
больше, чем пьяниц.

Это  подтверждается  фактами 
рождения и смертности в годы ковид-ной 
пандемии в русских регионах и трезвых 
кавказских ре-гионах. Так в пиковом 2021 
году в большинстве российских регионов 
смертность превысила рождаемость в 
два-три раза. А в трезвой Чеченской 
Республике рождаемость превысила 
смертность в три раза, в Ингушетии и 
Дагестане – в два раза.

Но даже в отсутствии пандемии, по 
данным на май м-ц, в 2023 году во всех 
русских регионах смертность превышает 
рождаемость, причём в ряде регионов в 
два и более раз. А в Чечне рождаемость 
превысила смертность в 4,29 раза (!). 

В православной части населения 
России доминирует убеждение, что двое 
детей в семье – норма. 

Это категорически ложное и вредное 
убеждение. Это стратегический путь 
вымирания большинства народов 
России. В русском обществе доминирует 
резко отрицательное отношение к 
многодетности. Вот пишет женщина 
в комментариях к статье о мигрантах: 
«Да у нас если родит больше двух детей, 
свои же, «очень умные», заклюют: «За-
чем рожала, дура? Денег захотела?» 
Алкоголики и прочее. Очень негатив-
ное отношение к многодетным. И 
я думаю, пишут об этом, ну «очень 
верующие», особенно, женщины. Ну, 

получайте детей мигрантов! А 
своих клюйте и оскорбляйте 
дальше» [по возможности 
приведено в соответствие с 
правилами правописания].

Т р е з в ы е  н а р о д ы , 
придерживающиеся своих 
национальных и религи-
озных традиций, энергично 
размножаются и производят 
здоровое потомство. Это факт!

Завоз азиатских мигрантов 
на русские земли, с целью 
заровнять демографическую 
пропасть, начинает напоминать 
цунами. На настоящий момент 
мигрантскими сообществами 
создано множество тяжелых 
проблем. Но кто смотрит на 
сто лет вперёд, хотя бы на 
пятьдесят?

Не требует пояснения тезис: «Если 
большой народ рожает мало, а малый 
народ рожает нормально, то эти народы 
поменяются местами». По данным 
Росстата в 2022 году суммарный 
коэффициент рождаемости составил 
1,42 на женщину. И этот коэффициент 
имеет тенденцию к снижению. 

(Продолжение. Начало на полосе 1 )

(Окончание следует

Узбечки
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Дело в том, что в предшествующий 
период сложился дисбаланс в сторону 
технических сортов, когда 90% 
винограда шло на изготовление винно-
водочных изделий. А советской семье 
на своем столе очень не хватало этой 
вкусной и полезной ягоды. 

В результате принятых мер с 1984 
по 1988 гг. площади столовых сортов 
винограда увеличились на 85 тыс. 
га (36,05 %). А после окончания 
антиалкогольной кампании с 1989 г. 
площади столовых сортов винограда 
вновь начали сокращаться. Этот факт 
говорит о том, что алкогольная мафия 
при любой слабинке начинает сильнее 
спаивать народ.

Анализ роста площадей столовых 
в и н о г р а д н и ко в  п о  с о ю з н ы м 
республикам свидетельствует, что этот 
процесс не форсировали. Например, 
в РСФСР с 1985 по 1986 гг. площади 
увеличились на 15,3%, УССР – на 
9,9%, Азербайджанская ССР – на 
16,08 %, Молдавская ССР на – 12,16 
%. Больше всего повезло Туркменской 
ССР в которой площадь новых 
виноградников выросла на 71.36%. И 
это было благом для народа.

Р а з у м е е т с я ,  м н о г и м 
винодельческим предприятиям было 
непросто переориентироваться на 
выпуск безалкогольной продукции. 
К столовому винограду необходимо 
было выстраивать новую логистику, 
больше проблем было с хранением 
и с доставкой к потребителю, было 
больше отходов и соответственно 
финансовых потерь. При производстве 
алкогольной продукции со всем этим 
проблем было значительно меньше, 
в первую очередь с переработкой и 
доставкой. Кроме того, один литр 
вина даёт виноградарям в разы больше 
прибыли, чем один литр виноградного 
сока. Поэтому со стороны государства 
требовались более продуманные 
взвешенные меры для перестройки, 
переориентации производственных и 
сельскохозяйственных предприятий, 
связанных с  производством и 
переработкой виноградной продукции.          

Однако тем, кто переживает, что 
столовым сортам винограда был дан 
приоритет, не стоит забывать, что 
употребление вина, как и других 
алкогольных изделий является 
серьезным фактором риска для 
здоровья населения. 

Так, например, одно из последних 
зарубежных исследований, показало, 
что среди европейских стран, 
рак печени имеет наибольшее 
распространение во Франции и 
Италии, в которых, как известно, 
преобладает винное потребление. 
Ранее отмечалось, что во Франции 
высокий уровень циррозов печени и 
алкогольных психозов.

Вместе с тем, правительство, 
несмотря на трудности, стремилось 
р е ш а т ь  п р о б л е м ы ,  о б  э т о м 
свидетельствует рост выпуска 
безалкогольной продукции: продажа 
фруктов выросла только в 1986 
по отношению к 1985 г. на 117%, 
безалкогольных напитков на 126%, 
фруктовых и овощных соков на 
143%. Вопреки сложившемуся 
мнению о дискриминации отрасли 
со стороны государства закупочные 
цены (фактически сложившиеся) на 
тонну винограда стабильно выросли 
с 1986 по 1990 годы в полтора раза.

 Несмотря на определенное 
сокращение площадей виноградных 
насаждений, объемы валового сбора 
винограда если и сократились, 
то незначительно, в 1980 – 6650 
тыс.тонн., в 1986 году, в самый 
«разгар кампании», – 6489 тыс. тонн. 
Снова задаю вопрос: «А где здесь 
вырубленные виноградники?»

Главные причины кризиса отрасли, 
связаны с социально-экономическими 
проблемами 1990-х годов, с резким 
с н и же н и е м  ф и н а н с и р о ва н и я , 
разрывом хозяйственных связей, 
что стало причиной низкого уровня 
агротехники, упадка отраслевой 
науки и т.д. Именно с начала 1990-х 
годов начинается последовательное 
и  ст ремительно е  сокращение 
виноградников. Так в Крыму по 
данным А. М. Авидзба:  «К 2015 
г. по сравнению с 1990 г.площади 
п л о д о н о с я щ и х  н а с а ж д е н и й 
уменьшились с 53,7 до 20,7 тыс. га, 
(61,4%), валовой сбор винограда 
сократился с 315,7 до 65,0 тыс. т. 
(79,4%). Около трети виноградников 
заброшены. 

В России падение было не 
менее значительным, если в  1990 г. 
насчитывалось 147 тыс. га., то к 2013 
году (до вхождения Республики Крым) 
по данным экспертно-аналитического 
центра агробизнеса всего 64,4 тыс.га. 
(56,4%). 

Средства массовой информации 
этого не заметили и народ, по 
сравнению с 80-ми годами ни капли 
не возмущался.

Таким образом, проведенное 
исследование  показало ,  что 
а н т и а л ко го л ь н а я  к а м п а н и я 
1985-1988 гг. принципиально на 
виноградную отрасль в СССР не 
повлияла, тем более не ввергла 
ее в кризис, «в катастрофу», как 
это некоторые представляют. Да, 
общая площадь виноградников 
в стране несколько сократилась, 
однако большая часть была утрачена 
в результате неблагоприятных 
погодных условий 1985 года. 
Объемы валового сбора винограда 
в стране оставались стабильными, 
а в ряде республик как, например, в 
Украинской ССР демонстрировали 
у в е р е н н ы й  р о с т.  О с о бе н н о 
динамично расширялись столовые 
сорта винограда, рост которых на 
36,05 % происходил с 1984 по 1988 
гг. Это было верное направление, 
(сегодня один из мировых трендов), 
учитывая ,  что  подавляющая 
часть винограда в предыдущий 
п е р и о д  п е р е р а б а т ы в а л а с ь 
в алкоголь.  Вот и в настоящее 
время большое внимание Госдумы, 
Правительства и СМИ уделяется 
интенсификации производства 
виноградного вина. Новости, 
связанные с виноградниками и 
вином, не проходят незамеченными 
в центральных СМИ. Это же 
н е  м и к р о эл е кт р о н и ка  и  н е 
производство роботов.

О д н а к о ,  с т р у к т у р н а я 
перестройка виноградной отрасли, 
связанная в первую очередь с 
интенсификаций производства, 
забуксовала в большой мере не по 
причине антиалкогольной кампании, 
а с социально-экономическим 
кризисом в стране,  который 
наметился в конце перестройки, и 
показал свою разрушительную роль 
в полной мере в 1990-е годы.   

Главная причина мифа о том, 
что «вырубили виноградники» 
связана с тем, что в борьбе за 
власть политические цели стали 
д ом и н и р о в ат ь ,  н е г ат и в н ы е 
моменты кампании были сильно 
преувеличены СМИ и запечатлены 
в общественном сознании, а 
п о л ож и т е л ь н ы е :  с н и ж е н и е 
смертности, рост рождаемости, 
п о в ы ш е н и е  э ко н ом и ч е с к и х 
показателей – забыты

Памяти соратников

(Окончание. Начало на полосе 3)

«Держи голову в холоде, брюхо в 
голоде, а ноги в тепле — проживешь 
сто лет на земле».

Народная мудрость

     Газета «Родник трезвости 
издаётся на средства соратников и 
неравнодушных людей. Кто может, 
поддержите газету перечислением 
один раз в квартал 1 000 руб. на карту 
Сберанка по тел.: 8.912-751-60-67
Кашин Юрий Иванович

  Бандеровцы – 
                    в Карпаты
   Бандеровцы в развале
Украйны виноваты.
Бандеры, вон отсюда!
Бандеровцы – в Карпаты!

С чужим добром машины – 
Вы грабили здесь хаты.
Бандеры, вон отсюда!
Бандеровцы – в Карпаты!

Над тем, кто в вашей власти,
Глумитесь, бесенята.
Бандеры, вон отсюда!
Бандеровцы –  в Карпаты!

Насильничал, паскуда,
И плакали девчата.
Бандеры, вон отсюда!
Бандеровцы – в Карпаты!

А пленных вы калечите
Со злобой звероватой.
Бандеры, вон отсюда!
Бандеровцы – в Карпаты!

Пропитаны нацизмом
От лба до самых пяток.
Бандеры, вон отсюда!
Бандеровцы – в Карпаты!

Бомбишь ты мирный город,
Лютуешь почем зря ты.
Бандеры, вон отсюда!
Бандеровцы – в Карпаты!

Но бабушку со знаменем
Вам не сломить, ребята.
Бандеры, вон отсюда!
Бандеровцы – в Карпаты!

И за «Аллею ангелов»
Идёт уж к вам расплата.
Бандеры, вон отсюда!
Бандеровцы – в Карпаты!

Плечом к плечу с шахтёром
Российские солдаты.
Бандеры, вон отсюда!
Бандеровцы – в Карпаты!

Отстроят снова город,
Побелят снова хаты.
Бандеры, вон отсюда!
Бандеровцы – в Карпаты!

Бандеровцы в развале
Украйны виноваты.
Бандеры, вон отсюда!
Вам места нет в Карпатах!

Юрий Кашин
Поэтическая страничка

Этим летом Ре спублика 
Саха (Якутия) понесла две весомые 
грустные потери. 17 июля 2023 
года на 82 году ушёл из жизни наш 
замечательный соратник д.м.н. Карл 
Георгиевич Башарин. А 04 августа 
в возрасте 85 лет скончался первый 
президент республики Михаил 
Ефимович Николаев.

В 2000 году по иницитиве 
п р е з и д е н т а  Н и ко л а е в а  б ы л а 
разработана и принята концепция 
трезвого ЗОЖ. Затем была принята 
программа по защите генофонда 
народов Республики Саха (Якутия) 
с соответствующей статьёй в Законе 
республики.

В соотвествии с этой статьёй 
наши соратники со всей страны более 
десяти лет приезжали в Якутию с 
лекциями, конференциями, учебами, 
семинарами, своими программами. 
Поездки финансировались за счёт 
Республики Саха (Якутия).

В результате в Якутии 202 трезвых 
села (каждое третье), молодёжь после 
ВУЗов и колледжей возвращается в 
родное село. 

В этих сёлах растет рождаемость, 
строятся новые школы и детские 
с а д ы  –  с т а р ы е  н е  вм е щ а ют. 
Увеличиваются стада лошадей, 
коров и оленей. На селе развивается 
созидательное предпринимательство. 
Активизируется социальная и 
спортивная жизнь...

А главное, в ковидный 2021 год 
население республики увеличилось. 
Растет и сейчас, когда практически 
во всех регионах (кроме трезвого 
Кавказа) народ продолжает вымирать.

И всё это на фундаменте трезвого 
образа жизни!

Д.м.н. Карл Георгиевич Башарин 
является автором 3 монографий, 15 
учебных пособий, 360 печатных работ 
и сотен статей в газетах, журналах, 
интернете.

Карл Георгиевич создал Народный 
университет трезвого ЗОЖ. По его 
инициативе в медицинском колледже 
читается курс собриологии.

На своей кафедре в Медицинском 
институте СВФУ им. М.К. Аммосова 

он создал музей мертворожденных 
уродцев, причиной которых является 
употребление спиртного родителями.

Замечательными мероприятиями 
стали ежегодные лекции для всех 
первокурсников мединститута 
на стадионе о роли трезвости в 
жизни человека, семьи и народов и 
«Угловские чтения». Это прививки 
трезвости, их врачи несут в народ. 
Каждому первокурснику вручается 
там брошюра Башарина.

Карл Георгиевич энергично 
готовил активистов и преподавателей 
трезвости из числа учащихся школ, 
студентов колледжа и института.

Велика роль Карла Георгиевича 
в организации контактов Якутии 
с соратниками всей страны и в 
с о з д а н и и  т р е з в ы х  с ё л .  О н 
практически ежегодно посещал со 
своими учениками конференции и 
форумы Международной академии 
трезвости в Севастополе и Сочи.

Ка рл  Ге о р г и е в и ч  от м еч е н 
множеством наград и премий.

С в е тл а я  п а м я т ь  н а ш и м 
соратникам!






